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Entrevista: 

 

1. Quando e como descobriu que desejava trabalhar na área jurídica?  

Descobri a minha vocação quando percebi minha intolerância às injustiças que presenciava. 

Consequentemente ficou evidente o meu desejo de fazer o justo e a verdade prevalecerem, 

motivo pelo qual escolhi cursar Direito. 

 

2. Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Atualmente advogo no meu próprio escritório em Jurerê Internacional – Florianópolis/SC. Sou 

membro da Comissão de Direito de Família e da Comissão de Mediação e Arbitragem da 

OAB/SC, e também membro do IBDFam – Instituto Brasileiro do Direito de Família. 

Amo o que faço, me apaixono todos os dias pelo universo de possibilidades que a profissão 

oportuniza! Realizo-me especialmente quando consigo ter êxito nas ações e a justiça é feita 

para as pessoas boas e honestas. 

 

3. Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje: 

Estagiei no Gabinete de um Desembargador, dei aulas no curso de graduação em Direito, e 

trabalhei para grandes empresas, além de vários escritórios e em diferentes áreas. Todas essas 

experiências me estruturam para ter o meu próprio escritório e exercer a profissão de forma a 

resgatar a confiança no profissional do Direito. 

 

4. O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC ?  

Não esquecerei jamais os colegas de turma, os professores, e os ótimos momentos em sala de 

aula. E da UNISC, como fui também funcionária, lembro-me de cada espaço, dos colegas, 
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sendo que me marcou inesquecivelmente o momento especial da conquista do título de 

Universidade, pois quando ingressei no curso ainda era Faculdade. 

 

5 - O espaço é seu...  

Planos para o futuro? Ser cada dia mais instrumento de justiça!!! 

Gostaria de sugerir ao universo acadêmico, desta maravilhosa Universidade, que usufrua do 

potencial infinito desta Instituição para formar profissionais dedicados e muito competentes. 

Portanto, façam a sua parte e terão êxito garantido no que escolherem fazer!!! Quanto ao 

futuro, a Deus pertence, vivo cada dia de forma a ter a consciência tranquila para daqui partir 

em paz!!! 

 

 


